

SATANÁS ES MAS FUERTE QUE NOSTROS, PERO ESTÁ PARALIZADO

“Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, el también participó de lo mismo para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, el diablo.” (Hebreos 2:14)

“Si, unidos a Cristo, Satanás un enemigo completamente vencido, agotado, paralizado. Eso no quiere decir que no tendremos mas combates que librar, sino que es para decir, y decir con fuerza y convicción, que “en” Cristo libramos el combate de la victoria. Si Cristo también luchamos, pero solo obtenemos que derrota. En Él nuestra victoria es completa como en Él somos también completos. “Y vosotros estáis completos en él, que es la cabeza de todo principado y potestad.” (Colosenses 2:10). ¡Pero no olvidéis jamás: “en él”! Dado que Satanás ha agotado todas las tentaciones que puede inventar, o que pueda llegar a concebir, y que ha agotado todo su poder de seducción (tentación), ¿que es en presencia de Cristo?, la respuesta es: ¡Impotente!. Cuando nos encuentra “en Cristo” y quiere alcanzarnos, inquietarnos, acosarnos, es... ¡impotente! ¡alabad y exaltar al Señor! Alegremonos de esto, “en” Él somos vencedores. Somos liberados en él. Frente a él Satanás es impotente respecto a nosotros. Seamos agradecidos, “en” él estamos completos y perfectos. “Porque todo lo que es nacido de él vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. ¿quien el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo de Dios?. 34

